

Cuba se trouve dans de meilleures conditions pour la reprise économique, déclare le ministre (+Photos)



La Havane, 13 juil (RHC) Le vice-premier ministre et ministre de l'Économie et de la Planification de Cuba, Alejandro Gil Fernández, a déclaré jeudi que la profonde transformation qui s'est produite dans le pays au cours des trois dernières années le place dans une meilleure position pour surmonter la situation actuelle et affronter le blocus américain avec ses propres solutions.

Il a fait cette déclaration lors d'une réunion avec des représentants d'entreprises publiques et de nouveaux acteurs économiques, au troisième jour de la 2e Foire du développement local de La Havane, qui se tient à Expocuba jusqu'au 16.

Il a insisté sur le fait qu'à Cuba, il existe un système d'entreprise unique avec différents acteurs économiques.

"C'est une force, qui permet de créer des conditions plus favorables au processus de reprise économique", a-t-il déclaré.



Photo : Mariana Samper

Gil Fernández a ajouté que l'un des défis consiste à développer l'industrie nationale, et que le rôle de La Havane est décisif en raison du nombre d'acteurs économiques et d'entreprises publiques qui existent.

Selon les statistiques présentées, la capitale cubaine abrite 41 % du tissu entrepreneurial du pays.

Parmi les six municipalités qui comptent le plus grand nombre de nouveaux acteurs économiques, on trouve Playa, Plaza de la Revolución, Boyeros et 10 de octubre, suivies de Santiago de Cuba, à l'est, et de Bayamo, dans la province de Granma.

Les responsables des ministères de la construction, des communications, du tourisme, du commerce intérieur, des transports, de l'agriculture, de l'énergie et des mines ont également participé aux réunions de cette journée.

Image d'illustration tirée d'ACN



Radio Habana Cuba